
ИНСПЕКТОР НЕ СПЕШИЛ – СТУДЕНТЫ МЁРЗЛИ 

 

Сбившись тесной кучкой, чтобы было теплее, натянув перчатки, 

застегнувшись на все пуговицы, студенты Орловского государственного 

технического университета сидят в холодной аудитории корпуса по 

улице Московской. Хлюпая носами, они рассказывают, что учиться в 

таких условиях невозможно, что с тех пор, как похолодало, все без 

исключения студенты начали болеть. Одна девушка перенесла 

воспаление почек, у другой врачи подозревают воспаление легких, у 

третьей — гайморит. Наш корреспондент попытался выяснить, почему 

до конца этой недели учебные аудитории оставались без отопления. 

Заведующая кафедрой технологии и конструирования швейных 

изделий М.В. Родичева рассказывает, что преподаватели, которые проводят в 

университете гораздо больше времени, чем студенты, и мерзнут не меньше, 

заботятся как могут о своих подопечных: поят их горячим чаем, просят 

студенток-модниц на время отложить джинсы с заниженной талией и 

кофточки с декольте. Дело дошло до того, что на прошлой неделе студенты 

написали жалобу ректору университета В.А. Голенкову. И на встрече со 

студентами ректор пообещал как можно быстрее разобоаться в проблеме. 

Здание корпуса построено в 1960-х годах и требует полной замены 

труб и батарей. В этом году полностью заменен тепловой пункт, и, как 

рассказал начальник службы эксплуатации здания В.Г. Потапенко, в конце 

июля началась установка новых батарей и труб. Полностью заменена система 

отопления, установлено 15 новых батарей, заменено 600 метров труб. Но 

почему же студенты все-таки мерзнут? 



    
 

Начальник управления эксплуатации основного фонда университета 

О.В. Свешников пояснил ситуацию так: «Работники строительной 

организации ООО «Стройстандарт» при проведении ремонтных работ 

повредили счетчик по учету тепла. Нам пришлось везти его в Москву для 

ремонта. Но уже в понедельник счетчик был установлен, то есть мы готовы 

были дать тепло. Но инспекторы тепловых сетей никак не хотели давать 

разрешение на запуск системы отопления и ставить пломбу, объясняя это 

тем, что хорошо было бы произвести оплату за тепло на несколько месяцев 

вперед. Это странно, потому что как бюджетная организация мы даже 

получали премию за своевременную оплату». 

18 октября в 13.00 в корпусе ожидается очередное посещение 

инспектора тепловых сетей для разрешения запуска отопления. Будем 

надеяться, что в этот раз все обойдется благополучно. Во всяком случае, 

редакция «ОП» будет держать ситуацию под контролем. 
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